



LA BOULE BAUDINARDAISE

BULLETIN D'ADHÉSION ET DROIT À L'IMAGE (Bulletin of adhesion and image rights)

Je soussigné(e) NOM (*I the undersigned Name*)

Prénom (*First name*)

Sexe (*Sex*)

Adresse (*Address*)

.....

.....

Courriel. (*E-mail*)

Téléphone(s) (*Phone*)

Sollicite mon adhésion à **La Boule Baudinardaise (LBB)**

Solicit my membership to the Ball Baudinardaise (LBB)

Ci-joints 10 euros de cotisation pour la période allant jusqu'au 31 décembre.

The accompanying ten euro contribution for the period from until 31 December

Je note bien que mon adhésion me permettra de bénéficier d'une réduction lors des mises des dix futurs tournois amicaux organisés par l'association LBB auxquels je participerai.

(I note that my membership will allow me to benefit from a reduction in future updates of the ten friendly matches organized by the association LBB which i participate.)

Droit à l'image (*Image rights*)

Par mon adhésion à l'association LBB, j'accepte que mon image, prise dans le cadre des activités de l'association, puisse apparaître sur tout support audiovisuel existant ou qui existeront, prises de vues photographiques, Internet ou vidéo programmes, et puisse y être stockée tant que je ne m'y oppose pas par écrit auprès de l'association à l'adresse postale ci-dessous. Cette acceptation vaut également pour mes enfants mineurs dans le cadre de leur participation aux activités de l'association LBB.

(My membership LBB association, I accept that my image, taken in the context of the association's activities may appear on any existing or audiovisual support that will exist taking photographs, Internet or video recordings, and there can be stored as long as I do not object in writing to the association at the address below. This acceptance also applies to my minor children as part of their involvement with the LBB association.)

Fait à (*Done at*) le (*the*)/...../.....

Signature,